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Protokoll der Sitzung am 13.11.2018 
 
Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste 
                      
Top 1 
Dr. M. Schmid begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Top 2 
Das Protokoll der Sitzung am26.09.2018 wird einstimmig genehmigt. 
 
Top 3: Öffentlichkeitsarbeit 
Im ersten Halbjahr 2019 wird der Beirat eine Informationsveranstaltung zum Thema 
„Autismus“ anbieten. 
Die Öffentlichkeit soll über die Presse eingeladen , Mitarbeiter/Innen von Schulen und KiTas sollen 
gezielt angesprochen werden. 
In der letzten Ausgabe der HaLokaz soll eine kleine Anzeige mit Festtagsgrüßen des Beirats 
erscheinen. 
Auf  der Webseite der Gemeinde muss das Foto des Beirats aktualisiert werden. Ein Termin für eine 
Aufnahme wird Anfang des Jahres vereinbart. 
 
Top 4.: Verschiedenes 
Eine Erhebung der EU hat ergeben, dass in Deutschland die Vorgaben zur Barrierefreiheit in vielen 
Bereichen noch nicht umgesetzt werden. Auf dem Ranking nimmt die BRD einen Schlussplatz ein. 
Das nimmt der Beirat zum Anlass um über die Umsetzung der Barrierefreiheit vor allem im 
Bürgerservice der Gemeinde Harsum und des Landkreises Informationen einzuholen. 
M. Seiser wird bei der Gemeinde nachfragen, wer für die Formularsammlung zuständig ist und ob es 
eine Institution gibt, an die sich die Gemeinde zu Erstellung von Texten in leichter Sprache wenden 
kann. 
Auf der nächsten Sitzung des Schul- Familien- und Sozialausschusses am 15.11. wird H.Reinders 
mit dem Schulleiter der GS  Harsum klären, ob eine Einmischung des Beirats  wegen der 
Beendigung des Arbeitsverhältnisses  der Inklusionsfachkraft  gewünscht wird. 
Der Präventionsrat der Gemeinde bietet demnächst  eine Informationsveranstaltung zum Thema 
„Betrügereien“ an. 
Die Kleiderkammer der AWO wird am 08.01.offiziell eingeweiht. Über den Barriere armen Zugang 
mittels einer flexiblen Rampe wird seitens der AWO und des Ortsbürgermeisters nachgedacht. 
M. Kalberlah zieht Erkundigungen ein, ob über Organisationen wie „Rampe Goslar“ und 
„Sozialhelden“ eine Unterstützung möglich ist. 
 
Top 5: Termine 
Der Termin für die nächste öffentliche Sitzung steht noch nicht fest. 
 

Protokoll erstellt am 15.11.2018                                             Almuth Krane 
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